



Schwarzpulver-Rallye

Hammelbach 20xx

Motorsportvereinigung Hammelbach e.V.



FAHRERKARTE

Name, Vorname:

Motorr.:

Kennzeichen:

Straße, Nr.:

ccm:

KW:

Plz, Ort:

Klasse:

Startnummer:

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bitten Sie, dem Fahrer die benötigten Angaben auf dieser Karte durch Datum, Stempel und Unterschrift zu bescheinigen. Die Veranstaltung ist in keiner Weise mit einer Wettfahrt verbunden. Ihre Bescheinigung dient uns lediglich zur besseren Kontrolle. Für Ihre Bemühungen sagen wir unseren herzlichen Dank.

Liebe Schwarzpulver-Rallye Teilnehmer,

die Bordkarte oder auch Fahrerkarte genannt, dient dem Teilnehmer seine gefahrene Strecke nachzuweisen. Ausfüllhinweise können der Ausschreibung entnommen werden.

Die Bordkarte wird nach Eingang der Nennung beim Veranstalter automatisch per Post an die Teilnehmer versandt. Erst in der letzten Woche vor der Veranstaltung, wenn ein rechtzeitiges Eintreffen der Unterlagen via Postversand zeitlich unwahrscheinlich erscheint, wird die Bordkarte im Netz veröffentlicht. Mit dieser Vorgehensweise stellt der Veranstalter sicher, dass auch wirklich nur kurzentschlossene, ohne rechtzeitige Nennungsabgabe, noch an der Veranstaltung teilnehmen können.

Würde die Bordkarte von Beginn an veröffentlicht, gäbe es keine Übersicht über die Teilnehmer und somit einen erhöhten Mehraufwand am Veranstaltungswochenende. Lange Schlangen, u.a. bei der Anmeldung wären das Ergebnis. Ein harmonischer Ablauf wie bisher, wäre gefährdet.

Der Veranstalter